2月愛ほーむ便り

H27.2.1 発行 No.39

余寒の候、ますます御健勝のこととお慶び申し上げます。平素はひとかたならぬ 御愛顧を賜り、厚く御礼申し上げます。

まだまだ、寒さが続いている毎日ですが、皆様の御体調のほどはいかがでしょうか?世間ではインフルエンザが流行っている時期ではありますが、今のところは皆様無事元気に過ごしております。病院受診や日頃の手洗い・うがいを徹底的に行い、健康管理に注意して引き続きがんばってまいります。

今年は歌舞伎役者に扮して、皆様に喜んで頂いたり、平原青年団様のご厚意で獅子舞を御貸し下さり、獅子舞の登場に皆様、とても感動して下さいました。 色々なレクレーションを行い、皆様とても喜ばれておられました。

新年の祈願として、職員一同、利用者様の健康祈願させていただいております。

今月は節分行事やバレンタインなど、皆様に喜ばれるようにレクレーション等頑張ってまいりますので、今後とも温かい御支援のほど、よろしくお願いいたします。







門松の前で、新年最初の記念 撮影です(*^_^*)









新年をお迎えすることが できました(*^_^*) 皆様の御支援のおかけ でございます、大変にあ







相家族の皆様ありがらこざいます

今回掲載できなかった御家族 様是非次回お写真よろしくお願 いいたします(*^ ^*)





寒さが続き、初詣に行けませんでしたが、施設内で新年 会を行いました。手作りの獅子舞・鏡開き・善哉作り・二 人羽織り、皆様とても喜んでおりました(*^_^*)



1年間の一家安泰、無病息災の願いを込め、鏡開きを行いました。 皆様、一生懸命でした。(*^_^*)





利用者様と職員とで、二人羽織りを楽しみました(*^_^*)



お正月用のお飾り餅をくだいて善哉にしました。(*^_^*)











平原青年団様の獅子舞をお借り致しました。ありがとうございます(*^_^*)